

Chicoutimi ; 1866, curé de Saint Dominique de Jonquières ; 1872, missionnaire à Mont-Louis ; 1874, curé de Cascapédiac et desservant de Saint-Charles de Caplan ; décédé le 24 avril 1881, inhumé à Maria.

M. Louis-Georges Fournier, né le 6 mai 1837 ; fils de Jacques Fournier, cultivateur, et de Basilisse Méthot. Ordonné prêtre à Québec le 20 septembre 1863 ; professeur au collège de Sainte Anne de la Pocatière ; 1870, vicaire à Sillery ; curé de Saint-Pierre de Broughton, de Saint-Lambert ; 1887, entré chez les RR. PP. du Saint-Sacrement, en Belgique. Il en sort après quelques années, pour raison de santé, et reprend l'exercice du saint ministère à Québec ; 1895, missionnaire dans le Minnesota.

M. Hubert Kéroack, né le 22 mai 1839. Fils d'Emmanuel Kéroack, cultivateur, et de Marceline Caron. Ordonné prêtre à Saint-Charles de Bellechasse, le 30 septembre 1866. Vicaire à Sillery ; 1867, à Notre-Dame de Foye ; 1868, à Saint-Joseph de Lévis ; 1872, procureur au collège de Sainte-Anne de la Pocatière ; 1874, curé de Saint-Dominique de Jonquière, où il est encore.

M. Thomas-Marie-Olivier Maurault, né le 27 septembre 1839, du mariage de Thomas Maurault et d'Eléonore Renaud. Ordonné prêtre à Saint-Thomas de Pierreville le 18 septembre 1864 ; professeur au séminaire de Nicolet ; décédé le 9 octobre 1887 et inhumé dans la chapelle du séminaire. Il était doué d'un talent rare pour les lettres et les arts et d'une aptitude extraordinaire pour l'étude des langues. Il fut toujours humble et d'une piété douce et aimable.

M. Ambroise-Martial Fafard, né le 24 novembre 1840. Frère de M. Edouard-Séverin Fafard. Ordonné à Québec le 26 février 1865. Vicaire à Saint-Roch de Québec ; 1866, curé d'Inverness et de Leeds ; 1872, de Saint-Sylvestre ; 1873, de Saint-Urbain ; 1880, supérieur du séminaire de